
   新入生説明会がありました 

 

 今日は午後から新入生説明会がありました。入学予定の約１７０名生徒と保護者の方が

来校されました。初めに上靴や体操服等の採寸がありました。その後、中学校からの説明

を聞きました。説明会後、希望者は部活動を見学しました。小学校生活も２か月を切り、

いよいよ中学校入学となります。４月の入学を楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 武道場で採寸しました   説明会の様子です     生徒会が説明しました 
 

 なお、今日は３年生の私立高校専願入試がありました。朝はあいにくの雨模様でしたが、

無事に高校に行き、昼過ぎには入試を終えたようです。合格発表までドキドキですが、  

吉報が届くことを祈ります。 
 

 また、今日は１年生学級活動を参観しました。「クラスの課題を解決しよう」という議題

で話し合いをしていました。いくつか「すごい！」ということがあったので紹介します。 

・司会の生徒の進行がとても上手でした。生徒への提案・指示を、テキパキとしていま

した。時間配分もバッチリできており、最後には 

案を１つに絞ることができていました。 

・全員で真剣に話し合いをしていました。とても 

よい雰囲気で話し合いをしました。 

  ・発言する時に、理由を含めて、きちんと意見を 

言える生徒が何人もいました。 

  ・心温まる意見を言っている生徒がいて、聴いていて心がほっこりしました。 
 

☆ 今日の給食  

 

 

 

 

  

 

 

 

今日の献立は、 

麦ごはん 

豚汁 

切り干し大根の炒り煮 

いわしの生姜煮 

でした。 


